



Spécial
CELEBRATE AND DANCE SO FREE

Chers Freenautes,

Encore une belle année lumière traversée par notre vaisseau spatial qui ne cesse de remporter les challenges technologiques de son époque...

Cela explique pourquoi vous êtes de plus en plus nombreux à monter à bord de notre terrible engin et tout le personnel navigant Free se joint à moi pour vous remercier de votre confiance et de votre fidélité. Merci également aux nombreux membres des communautés Freenautes qui communiquent, relaient l'information et aident nos utilisateurs tout au long de l'année.

Nous sommes très fiers d'avoir su maintenir le cap sur une offre - bien que de plus en plus riche - à un tarif unique, le même depuis le lancement de l'ADSL.

2008 a en effet été marquée par des avancées technologiques qui se sont enchaînées à très grande vitesse, pour le plus grand bonheur de nos abonnés... Il faut dire que notre équipage est définitivement parti à l'abordage du «toujours plus» dans tous les domaines : technologie, qualité, services, transparence...

Les officiers à bord tiennent la barre des nouveautés et surfent vers des services encore plus performants et innovants !

Aucune perturbation ne pourra arrêter ce véritable satellite des télécommunications qui prévoit la mise sur orbite de nombreuses innovations pour l'année prochaine !

L'embarquement des nouveaux passagers est immédiat, le compte à rebours est enclenché pour le lancement de l'astronef Free dans le cyberspace 2009...10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1, 0... ignition !!

Attachez vos ceintures, branchez votre Freebox, c'est parti !

...et ce n'est que le début de notre voyage... Bonne année 2009 à tous !

Votre FAI préféré ;)

Angélique Berge, Directrice relation abonnés Free et Présidente d'honneur de l'AdUF

